



Santiago Creel insiste en reunirse con el Presidente de la República

CIUDAD DE MÉXICO (PEDRO GAMBOA).- Santiago Creel, presidente de la Cámara de Diputados, insistió en sostener un encuentro con el Presidente, para abordar el tema de la inseguridad y de la violencia. Dijo que más allá de las formas, lo que importa es la seguridad de los mexicanos. Sobre un encuentro con el Secretario de Gobernación, señaló que su encuentro con él a finales del año pasado fue infructuoso, pero confió en que en la nueva conversación sí se den resultados.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AAQt66lfVQgSRUA&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%21907&parId=root&o=OneUp>